
 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 
4 DE FEBRERO 

DE 2022 

 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

DATA: VENERDI 4 FEBBRAIO 2022 

ORE: 12.00 

PRESSO: SEDE DEL COMITATO 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44, CORDOBA 

 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Luis Maria Casanegra, Sergio Dario Badino, Marta Beatriz Duelli, 

Gerardo Hector Valzacchi, Eulalia Irene Mosca, Carlos Alberto Ponsella, Jose Luis Vaira, 

Antonio Giovanni Carlo Di Monte, Rodolfo Gabriel Ramos, Costanza Ferrero. 

Assenti giustificati: nessuno. 

 Assenti ingiustificati: Francisco Pablo Gabellieri. 

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del carattere 

pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 12.00 Fine Lavori 

Ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente con data 15 

dicembre 2021; 

2) Approvazione Bilanci Consuntivi Capp. 3103 e 3106/2019; 

3) Elezione dei membri da cooptare; 

4) Relazione Consolato: situazione generale dei servizi consolari; 

5) Situazione regionale San Francisco; 

6) Situazione regionale Santiago dell’Estero; 

7) Situazione regionale Marcos Juarez; 

8) Programmazione 2022 degli eventi  IIC per  le associazioni italiane della 

circoscrizione consolare. 

9) Varie ed eventuali. 
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Il Presidente apre la seduta con un saluto agli intervenuti. 

[1] Approvazione dell’ordine del giorno della riunione precedente 

L’ordine del giorno viene letto e approvato ad unanimita’. 

 

[2] Approvazione Bilanci Consuntivi Capp. 3103 e 3106 

Il vice Presidente Rodolfo Borghese da lettura dettagliata dei bilanci presentando il 

rendiconto spese riguardante: affitto del locale, pulizia, cancelleria, gestioni dei conti 

correnti, segreteria nonche’ le spese finalizzate all’integrazione dell’attivita’ sociale per 

divulgazioni informative Comites e gestione social media nonche’ i costi per i vari 

consiglieri quali forma di viatico. 

 A tutto questo si somma un bilancio attivo, con un saldo a favore di 38.416 euro 

stanziati dallo stato italiano per la realizzazione dei due progetti “Progetto ora Italia” e 

“Progetto Associazione Covid”, che causa pandemia non si sono potuti realizzare. Questi 

ultimi saranno inseriti nella gestione 2022 essendo i fondi gia’ destinati per tale scopo. 

Il Consigliere Carlos Alberto Ponzella, durante l’esposizione del bilancio, esprime le 

sue perplessita’ riguardo la forma di auditoria e controllo dello stesso. Giulia Campeggio 

spiega che il lavoro di auditoria viene revisato dallo stesso  Consolato, il quale verificato 

che ad ogni spesa sia allegata relativa fattura, avvisa il Presidente del comites, come 

corrisponde, e redatta una relazione per il Ministero. Il Consigliere Carlos Alberto Ponzella 

ribadisce che l’approvazione del bilancio non risulta legale in quanto non firmata per un 

auditore matricolato e che questo non compie con le norme. Viene ribadito che il bilancio 

del Comites non è soggetto a tale revisione.  Il Consigliere Carlos Alberto Ponzella replica 

che il bilancio non compie con i requisiti minimi e che si riserva il diritto di informare il 

Tribunale di etica. 

Votano a favore dell’approvazione del bilancio i Sigg.ri: Rodolfo Borghese, Luis 

Maria Casanegra, Sergio Dario Badino, Marta Beatriz Duelli, Gerardo Hector Valzacchi, 
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Antonio Giovanni Carlo Di Monte. Votano contro Carlos Alberto Ponsella, Jose Luis Vaira, 

Rodolfo Gabriel Ramos, Costanza Ferrero. 

[3] Elezioni dei membri da cooptare 

Il Presidente, Luis Maria Casanegra, invita i signori consiglieri alla presa visione della 

lista con i quattordici nominativi dei candidati presentata dalle varie associazioni. Segue la 

lettura dei curriculum di ciascuno dei postulanti.  

Terminata la lettura dei sopracitati viene richiesto un dibattito per discutere delle 

esperienze dei quattordici candidati. Per votazione viene negato in quanto non pertinente 

ai fini della seduta. 

Il Presidente Luis Maria Casanegra, terminata la discussione, invita i signori 

consiglieri a esprimere le loro scelte tramite voto segreto come dettato da normativa 

Comites. 

Terminata la votazione si procede allo scrutinio delle undici schede depositate 

nell’urna.  

Le operazioni di voto hanno dato i seguenti risultati: 

Vengono eletti  con un numero di sette preferenze ciascuno i sigg.ri, Juan julio Cesar 

Vega, Delis Moriondo, Luís Giletta, Prosdocimo Juan pablo. 

 

[4] Relazione generale sullo stato dei servizi consolari 

Prende la parola Giulia Campeggio, Console generale di Cordoba, per esporre un 

quadro generale sulla attuale situazione dei servizi consolari.  

Iniziando con il tema passaporti, Giulia Campeggio, spiega la situazione dei turni on 

line chiarendo che la disponibilita’ dei medesimi e’ di duecentocinquanta, trecento  turni a 

settimana con un rilascio mensile di circa 800 passaporti.  Viene rimarcato il fatto che i 
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turni non dipendono dal consolato ma dal Ministero in Italia e che non vi è altra forma se 

non informatica per accedere agli stessi. Prevede, inoltre, che da marzo iniziera’ il 

programma “pasaporte itinerante” che comincera’ per il nord della provincia per poi 

estendersi nelle altre aree. 

 Per quanto riguarda la situazione della cittadinanza, rende noto, che il tema si fa 

piu complicato dovuto al fatto che incombono tuttavia le vecchie richieste che sono in fase 

di terminazione. Contemporanemente si lavora sulle nuove. Una volta adempiute le 

vecchie si provvedera’ ad un aumento graduale dei turni al fine di migliorare 

drasticamente i tempi di attesa.  

Ricorda inoltre che tale tramite risulta essere molto piu complicato della  gestione 

passaporti, in quanto occorre effetturare ricerche mirate, in gran parte dei casi per la 

ricostruzione della documentazione presentata o mancante. Inoltre sottolinea il fatto che, 

per un turno, possono presentarsi piu componenti di un nucleo familiare, e questo fa si che 

che un turno non corrisponda necessariamente ad un singolo individuo. 

 

[5] Situazione regionale San Francisco  

Il Presidente, Luis Maria Casanegra, approfittando della presenza di consiglieri 

esterni a Cordoba, invita i medesimi ad informare sulla situazione riguardante le rispettive 

regioni. Al riguardo prende la parola il Sig. Consigliere Antonio Giovanni Carlo di Monte, 

rappresentante di San Francisco. 

 Il Sig. Consigliere Antonio Giovanni Carlo di Monte porta all’attenzione dell’ordine 

del giorno il problema inerente la scuola bilingue li’ creata e tutt’ora funzionante.  

Ricorda che accordi stabiliti con la Provincia di Cordoba, sotto il governo De La Sota, 

compromettevano la stessa al pago del corpo docente, mentre le altre spese erano a carico 

dell’Italia. Il signor Consigliere fa notare che questo putroppo non è mai accaduto e che su 

un corpo docenti di sessanta, settanta persone dopo otto anni la Provincia di Cordoba si è 
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fatta carico solamente di quattro. Afferma che l’italia ultimamente sta facendo arrivare 

fondi anche se irrisori per le spese di gestione e che in molti casi neanche coprono le spese 

della luce. Chiede al Comites la possibilita’ di gestire un reclamo congiunto presso il 

Ministero dell’educazione di Cordoba, visto che anche in altre regioni è presente la stessa 

situazione. 

Il Presidente, Luis Maria Casanegra, conclude l’intervento asserendo che il Comites 

trovera’  il tempo ed i modi per concertare un incontro con la Provincia e con il Ministero 

dell’educazione di Cordoba. 

[6] Situazione regionale Santiago dell’estero 

Prende la parola la Sig.ra Consigliera Eulalia Irene Mosca, la quale evidenzia e 

mostra le sue perplessita’ riguardo il vice consolato di Santiago dell’Estero non sentendosi 

la comunita’ del posto rappresentata dallo stesso. Riporta tempi di attesa infiniti e gravi 

difficolta per poter tramitare i certificati necessari e adempienza da parte del Vice Console. 

Aggiunge, inoltre, che sta raccogliendo tutto il materiale necessario a riprova di quanto 

sopra detto per mostrarlo a chi di dovere. 

Giulia Campeggio intervendnendo chiede a la la Sig.ra Cons. Eulalia Irene Mosca 

delucidazioni in merito ai suddetti fatti per corroborare quanto detto. Inoltre chiede 

spiegazioni alla la Sig.ra Consigliera Eulalia  Irena Mosca, su come mai nessuno la avesse 

informata al riguardo. Chiariti i motivi Giulia Campeggio affrontera’ il problema 

proponendo una riunione dove le parti si possano confrontare ed invitando la Sig.ra 

Consigliera a presentare il materiale raccolto nella sopra citata riunione. 

[7] Situazione regionale Marco Juarez 

Il Presidente, Luis Maria Casanegra, prima di concedere la parola alla Consigliera 

ricalca il compromesso fatto dal Console Tiberio, il quale, si comprometteva all’investitura 

della Sig.ra Ines de Maria come vice Console per l’aera in questione. 
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La Sig.ra Consigliera Marta Beatriz Duelli evidenzia che ancora non è stata nominato 

un vice Console come promesso nell’anno 2018. Continua asserendo che  la Sig.ra Ines De 

Maria sarebbe la candidata ideale come gia’ comunicato al Consolato di Cordoba.  

Conclude il suo intervento auspicando una rapida soluzione per la nomina della 

Sig.ra De Maria come vice Console. 

[8] Programmazione 2022 degli eventi  IIC per  le associazioni italiane della 

circoscrizione consolare 

Il Sig.r Marco Lapenna, Direttore dell’Istituto Italiano di Cultura di Cordoba  presenta 

ai Signori Consiglieri la programmazione per il 2022, spiegando che come asse principale 

seguira’ la celebrazione del centenario di Pier Paolo Pasolini, con varie attivita’ nell’ambito 

cinematografico, teatrale e letterario. Per quanto rigurda la musica e’ prevista una turne’ 

di tre tappe organizzata insieme alla Regione Puglia che fara’ conoscere il folklore italiano, 

coinvolgendo per la prima volta sei paesi del sudamerica. Continua relatando altre attivita’ 

ed invita a seguire le proposte dell’istituto attraverso le reti sociali. 

[9] Varie ed eventuali 

Nessuna 

 

 

 

Sergio Badino (Segretario)   Luis M. Casanegra (Presidente) 

 

 


